
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Pirat ist ein .

Das Wort Pirat bedeutet so viel wie "sich etwas trauen".

Piraten überfa�en  auf dem Meer.

Dabei rauben sie das Schi� und die Seeleute auf dem Schi� aus.

Bei  denken die meisten an bekannte Räuber aus der Karibik.

Die Karibik ist ein  in Amerika.

Dort gab es vor 300 Jahren sehr viele Piraten.

Sie konnten sich auf den  gut verstecken.

Sie haben dann Schi�e überfa�en, die vorbei fuhren.

Viele  verkleiden sich gern als Piraten, zum Beispiel im Karneval.

Dazu tragen sie zum Beispiel einen schwarzen ,

eine Augenklappe und einen Säbel.

Echte Piraten gibt es auch heute noch.

Vor a�em im Indischen 

und vor Afrika überfa�en sie große Schi�e.
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